



えのしろ

よっかいちしりつみえきたしょうがっこう
四日市市立三重北小学校

れいわ ねん がつ にちほこう
令和3年4月28日発行

がっこうきょういくもくひょう
学校教育目標

こころゆたかにたくましく、ともに学び合う子どもの育成



子どもたちのステキ♡♡

きょうしつには、各自が持ってきた水筒を入れるコンテナ（箱）があります。朝、学校に登校すると、ランドセルの荷物の整理とともに、みんなの水筒がコンテナの中に！水筒のひもをクルクルまきながら、ほぼ毎日定位置に！（そんな子ばかりではありませんが・・・）

「なぜ、水筒のひもをクルクルまくの？」とたずねると、「水筒のひもをクルクルしていないと、となりの水筒もついてきちゃって落としちゃう」とか「傘だって同じでしょ！クルクルしていないと、たくさん傘立てに入れられないでしょ！」などなど♡

すばらしい回答です！感心しました。「だれかのために何かをする（共生）」「自分でできることは自分です（自立）」子どもたちのステキな姿に今日もであいました♡



県は「緊急警戒宣言」に続き、政府へ「まん延防止等重点措置」適用を要請！

本市においても、4月23日現在で直近一週間における人口10万人当たりの陽性者数が、過去最多の32.6人でステージ4（感染爆発段階）となるなど、きわめて厳しい状況が続いています。市長から感染拡大防止のために、次の2点に心がけた行動へのメッセージが発信されています。

- 1 大型連休中は人の移動が増加する傾向にあります。人混みへの外出をなるべく控え、行楽等については、時期をずらすようにしてください。県外のご家族、ご友人にも三重県への帰省・訪問を控えるようにお伝えください。
- 2 感染拡大防止には、お一人お一人の確実な感染防止対策が重要です。マスクの着用、手洗い・手指消毒、人との距離の確保など、基本的な感染症防止対策の徹底をお願いします。

市内の学校においても、児童生徒の感染や学校職員の感染が増加してきています。「濃厚接触者」として特定されて検査した場合でも、例えその検査結果が「陰性」であっても、2週間の自宅待機を要請されます。

なお、「四日市市主催行事等の対応方針」が見直され、4月27日から5月11日までの期間において、南部丘陵公園などの大規模公園等における弁当等の飲食を中止することとなりました。近隣の学校では、この時期に遠足を計画しているところもあり、中止または延期を余儀なくされたり、目的地を近場に変更して学校でお弁当を食べたりするなどの対応を検討していると聞いています。

この困難な時期を、心をつなげて、みんなの力で乗り越えましょう。